
Presidio della Qualità di Ateneo 

Verbale n. 5/2023 

Il giorno 4 del mese di aprile 2023, alle h. 15.30 si è svolto, presso la sala fermi (Biblioteca di 

Ateneo), Campobasso, un incontro di formazione con gli studenti neo eletti nei consessi di 

Ateneo sul Sistema di Assicurazione della Qualità (Allegato A), come da mail di convocazione 

del 29 marzo u.s. 

All’incontro hanno partecipato il prof. Gennaro Raimo, il Prof. Luca Refrigeri e il dott. 

Giuseppe Amorosa. 

Hanno partecipato all’incontro Simone Campanella e Pasquale Palma, studenti iscritti nell'Albo 

esperti ANVUR. Dell’Ufficio Statistico e Valutazione ha partecipato la dott.ssa Cristina 

Mancini. La dott.ssa Mancini collabora alle operazioni di stesura del presente verbale. 

Dopo i saluti prende la parola il prof. Raimo comunicando ai presenti che la visita dell’ANVUR 

presso il nostro Ateneo si svolgerà dall’11 dicembre al 14 dicembre p.v. 

La visita avverrà secondo le scadenze indicate dalle linee guida ANVUR e si svolgerà in parte 

in presenza e in parte on line, con la presentazione dei documenti su una piattaforma dedicata. 

L’Ateneo sta predisponendo tutti i documenti richiesti dalla procedura di valutazione.  

Il prof. Raimo illustra, attraverso le slide allegate al presente verbale, il metodo di lavoro 

sistematico che è chiamato a svolgere lo studente coinvolto nella gestione dei processi AQ, 

compresa la documentazione la cui analisi prevede il contributo fondamentale della componente 

studentesca in seno ai vari gruppi di lavoro di ambito AQ. 

Il prof. Refrigeri illustra agli studenti tutte le attività svolte dagli Organi di Ateneo secondo il 

Sistema di Assicurazione della Qualità in linea con le indicazioni ANVUR nonchè l’importanza 

di lavorare in modo sinergico ed efficace. 

Ritiene fondamentale che gli studenti siano a conoscenza dell’importanza del loro ruolo 

all’interno dell’Ateneo e dell’utilità di una partecipazione sistematica alle riunioni. 

Ricorda che l’Ateneo riconosce 3 crediti formativi agli studenti che hanno un ruolo attivo nei 

consessi così come deliberato dal Senato Accademico nella seduta del 23 febbraio 2022. 



Il prof. Raimo sottolinea l’importanza della rilevazione delle opinioni degli studenti attraverso 

la quale gli studenti possono effettuare analisi e proposte migliorative per attuare un 

monitoraggio efficace e per la verifica del superamento delle criticità rilevate. 

Pertanto chiede agli studenti una maggiore adesione e una maggiore pubblicità sull’importanza 

della rilevazione. 

Dopo ampia discussione sui suddetti argomenti e dopo aver sentito le opinioni degli studenti in 

merito, anche rispetto alle loro esperienze in Ateneo, l’incontro termina alle h. 17.30. 

Il presente verbale è approvato seduta stante. 

Il Presidente del Presidio della Qualità di Ateneo 

Prof. Luca Refrigeri 


